
令和 7 年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

 

校 名 大阪府立桜和高等学校 

校長名 田中 愛子 

 

開催日時 令和 7 年７月 7 日（月） １５時～１６時３０分 

開催場所 大阪府立桜和高等学校 小会議室 

出席者（委員） 瓜生 彩子  様     神山 卓也  様  

松原 美佐都 様     関根 幹雄  様 

出席者（学校） 校長：田中 愛子  教頭（事務局長）：福原 泰一  

事務長：平井 克彦  首席：栗本 幸治 

首席：渡辺 久丹栄  探究主担：伴田 実 進路指導部長：伊藤 達夫 

傍聴者 なし 

協議資料 令和 7 年度学校経営計画及び学校評価（案）、令和 7 年度学校教育計画（案） 

備考 欠席―北村 志生 様、破戸 章 様 

 

議題等 

○出席者による自己紹介 

○開会のあいさつ（校長） 

○令和 7 年度学校経営計画について 

○令和 7 年度学校教育計画について 

○各分掌より報告 

〇令和１０年度以降の公立高校入学者選抜に係る学校特色枠について 

○閉会のあいさつ 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

○令和 7 年度学校経営計画、学校教育計画、その他各分掌より 

■【学校経営・教育内容に関する意見】 

• 教育文理学科ならではの特色を生かし、さらに伸ばしたい分野について明確にしてほしい。 

• 教育探究の活動時間について具体的に知りたい。他校でも同様の取り組みはあるのか。 

• 探究活動を外部に発信していくことは非常に意義がある。 

• ビブリオバトルは本からの学びとして重要であり、継続して取り組んでほしい。 

■【国際交流・留学に関する意見】 

• ９週間の留学では、具体的にどのような学び・活動があるのか知りたい。 

• 留学生はどのような授業を受けているのか。 

• アメリカ留学に関して、生徒・保護者の反応はどうか。政権交代により留学から大学進学への

ルートが難しくなっているのではないか。 



■【進路・生徒の実態に関する意見】 

• アルバイトをしている生徒が多い背景に、定員割れの影響があるのか。 

• 総合型選抜の詳細について知りたい。 

• 指定校推薦入試にはどのような大学があるのか。 

• 一般選抜に挑戦した生徒が 90 名を超えたのは素晴らしい。今後も継続してほしい。 

• 英検の受験状況（受験者数など）について知りたい。 

■【生活指導に関する意見】 

• 遅刻が増加傾向にあるとのことだが、時間を守る意識をどう育てていくのか。 

• 保護者を対象にした進路説明会の場などで、学校生活の実態を共有することも効果的ではな

いか。 

• 特定の生徒による遅刻の傾向が強いのか、全体的な傾向なのかに応じて対応してほしい。 

 

 


